

Lecteur Argent 3^e année

Charles Thériault

École Sainte-Marie-Médiatrice

Jonquière

Commission scolaire De La Jonquière

2001

Charles nous raconte la fois où il a reçu son personnage préféré en visite chez lui : Obélix.



Aujourd'hui c'est le grand jour, Obélix va passer une journée chez moi. Ding dong ! Ça y est, c'est lui. Je viens d'entendre la sonnette et la porte se fracasse contre le mur. Il entre avec son chien Idéfix. Quand Idéfix voit ma chatte, c'est la course folle dans la maison. Je présente ma famille à Obélix. Voici Denis mon père, Suzan ma mère, Caroline ma petite sœur, Camille mon autre petite sœur, Catherine ma grande sœur et moi je m'appelle Charles. Et aussi il y a Grisette ma chatte. Allons déjeuner maintenant. Il y a des rôties, des œufs, des céréales, des crêpes et des gaufres. Obélix dit : « Je prends de tout. » D'accord. Une minute plus tard Obélix dit : « J'ai fini. Est-ce qu'il y a une forêt dans le coin ? » Oui. Si tu veux, on peut y aller pour chasser le lièvre. Nous sommes dans la forêt, suivons le sentier maintenant.

La randonnée est terminée.

- Combien de lièvres avons-nous attrapés Obélix ?
- Cinq, Charles.
- Bon je crois qu'on va bien dîner ! Rentrons chez moi les préparer.
- Ils sont fous, ces Thériault ! Cinq lièvres, c'est pas assez !